

Investigación de ProCultura: declaraciones apuntan a Alberto Larraín



Partió el cónclave
El gran desafío del próximo Papa:
iglesias cada vez más vacías



Encuesta CEP
Matthei y Kast,
sólidos en
primer y
segundo lugar

laSegunda

lasegunda.com

miércoles 7
mayo 2025
Santiago de Chile
Año XCIV
N° 26.446
\$500



Exembajador Reyes Matta: "Habría sido un error" de Boric no ir a China

Las razones de los chinos para cancelar proyectos de cátodos de litio

- BYD y Yongqing cancelaron dos proyectos clave en la Estrategia Nacional del Litio anunciada por Boric en Beijing, en octubre de 2023.
- Trascendió que las empresas pidieron flexibilidades que Corfo no aceptó.
- Daniel Jiménez (iLi markets): "Producir en Chile no tiene lógica económica".



© SANTIAGO MANRIQUELA